

Verehrte Leser der OUP,



Prof. Dr. med. Dominik Parsch

die 65. Jahrestagung der VSOU in Baden-Baden steht kurz bevor. Es ist gute Tradition, dass die Tagungspräsidenten jeweils ein Themenheft der OUP – korrespondierend zu den Hauptthemen des Kongresses – zusammenstellen dürfen. Dieser Aufgabe bin ich gerne nachgekommen.

Das vorliegende Heft widmet sich dem Schwerpunkt Hüftendoprothetik.

In den letzten Jahren ist die Diskussion um den richtigen Zeitpunkt der operativen Intervention zunehmend in den Fokus gerückt. Die schöne Zusammenstellung der neuesten Erkenntnisse wird allen Protagonisten im Entscheidungsweg gleichermaßen helfen.

Arbeiten zu den Dauerbrennern Implantat- und Verankerungswahl dürfen natürlich nicht fehlen.

Das Management der gefürchteten periprothetischen Infektionen bzgl. Diagnostik und operativer Therapie bleibt für alle Beteiligten eine große Herausforderung.

In der Schnittstelle zur Traumatologie werden die Versorgungsformen für die proximale Femurfraktur, inklusive der endoprothetischen Versorgung nach aktuellem Stand beleuchtet.

Nicht zuletzt werden die operativen Ergebnisse ganz wesentlich von einem strukturierten und kompetenten Rehabilitationskonzept beeinflusst. Die Verdichtung der Abläufe bedingt große Herausforderungen und Chancen.

Diese Themen wurden von ausgewiesenen Experten für Sie aufbereitet und zusammengestellt – herzlichen Dank dafür! Ich hoffe nun, dass Ihnen dieses Themenheft zur interessanten Lektüre gereicht.

Zu guter Letzt möchte ich Sie gemeinsam mit Herrn Prof. Grützner einladen nach Baden-Baden zu kommen. Wir würden uns freuen!

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. med. Dominik Parsch
Chefarzt der Baumann Klinik Orthopädie
Stuttgart